

NGO

Antara Sedih, Haru dan Bangga Saat Satgas TMMMD Reguler ke 120 Pamitan

Agung widodo - WONOSOBO.NGO.WEB.ID

Jun 9, 2024 - 09:24



TMMD Reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo telah usai. Hal itu ditandai saat pemukulan gong pada acara penutupan TMMD. Dengan berakhirnya kegiatan tersebut secara otomatis pasukan yang terlibat harus kembali ke satuannya masing-masing. (8/6/2024)

Wonosobo - TMMD Reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo telah usai. Hal itu ditandai saat pemukulan gong pada acara penutupan TMMD. Dengan berakhirnya kegiatan tersebut secara otomatis pasukan yang terlibat harus kembali ke satuannya masing-masing. (8/6/2024)



Hal tersebut terjadi di Desa Timbang pasukan yang tinggal di rumah singgah satu persatu pamitan dengan tuan rumah masing-masing. Suasana haru, sedih, bangga bercampur menjadi satu dalam hati. Salah satunya adalah Sugiyat yang rumahnya menjadi rumah huni bagi anggota satgas TMMD.

Nak bisa tidak kalau hari ini jangan pulang dulu, mungkin ditunda barang 1 atau 2 minggu bahkan 1 bulan tetap disini. Karena kalian sudah saya anggap seperti anak sendiri. Ungkapan tersebut disampaikan Sugiyat saat anggota Satgas pamitan untuk kembali ke satuannya.

Letda Inf Bayu berkata "Mohon maaf pak, bukan kami tidak mau tinggal lebih lama disini, akan tetapi kami adalah prajurit yang harus mematuhi aturan yang ada. Karena tugas kami sudah selesai maka kami semua harus kembali ke satuannya masing – masing".



Kami semua juga merasa sangat berat meninggalkan keluarga disini. Karena sudah kami anggap seperti bapak ibu sendiri. Janganlah terlalu bersedih karena kita bisa saling berkomunikasi setiap saat walaupun lewat HP.

“Kami semua mohon maaf apabila selama tinggal disini membuat bapak dan ibu jadi sibuk, mengganggu saat istirahat dan sebagainya. Untuk itu mewakili dari rekan – rekan mohon maaf yang sebesar-besarnya.” Kata Letda Inf Bayu.

Terima kasih telah menerima kami. Sehingga dalam waktu 1 bulan ini kami bisa istirahat dengan nyaman dan menyenangkan serta saat ini kami memiliki keluarga baru, pungkasnya.